



TRANSCRIPCIÓN

DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN SU VISITA AL PARQUE NACIONAL SIERRA DE LAS NIEVES

Málaga, 31 de enero de 2022

(*) Documento provisional.

Solo el discurso pronunciado es válido.

La transcripción literal estará disponible en la web www.lamoncloa.gob.es

COMPARECENCIA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

Buenos días,

Para mí es un orgullo, un honor, el poder estar aquí con la Mancomunidad de la Sierra de las Nieves, también con todos los alcaldes y alcaldesas que nos acompañan, con el consejero de la Junta de Andalucía y, por supuesto, también, con la vicepresidenta tercera, la vicepresidenta de Transición Ecológica y de Reto Demográfico que tiene, como bien ha dicho antes el presidente de la Mancomunidad, mucho que ver con lo que hoy estamos celebrando.

Yo quiero, con mi presencia, sobre todo, reivindicar y celebrar un hito muy importante; y es que este es el tercer parque nacional en Andalucía y el decimosexto parque nacional en el conjunto de nuestro país.

Estamos, gracias a los parques nacionales, cubriendo alrededor, para que nos hagamos una idea, de medio millón de hectáreas. Como bien recordaba antes el consejero, solamente en este Parque Nacional de la Sierra de las Nieves estamos hablando de 23.000 hectáreas protegidas, donde yo quisiera, sobre todo, subrayar tres cuestiones:

La primera es que cuando hablamos de Parques Nacionales no estamos hablando de una categoría administrativa. Estamos hablando de mucho más que eso. Estamos hablando de un compromiso con el territorio. Estamos hablando de un compromiso con el legado que vamos a dejar a las siguientes generaciones. Y estamos hablando también de un compromiso con un desarrollo sostenido y sostenible, donde integramos primero a los grandes artífices de este parque nacional, que son los vecinos y vecinas que llevan muchísimo tiempo -antes me recordaba el presidente de la Mancomunidad que prácticamente más de 100 años-, 104 años ha venido este enclave, todos sus vecinos y vecinas, reivindicando la necesidad de convertir este paraje en un Parque Nacional. Lo hemos logrado.

En segundo lugar, también, la integración de todos aquellos que han cuidado a lo largo de todos estos años este maravilloso enclave, que son los agricultores, que son aquellos trabajadores del campo que nos han hecho partícipes, efectivamente, de ese cuidado a lo largo de los años de esta esta Sierra de las Nieves.

Y en tercer lugar, trasladar el mensaje de que es perfectamente compatible conservar nuestra biodiversidad, recuperar y reparar en nuestros ecosistemas, con el desarrollo



económico, con la localización de población en entornos naturales tan extraordinarios, tan singulares, como es, precisamente, la Sierra de las Nieves.

Desde el Gobierno de España tenemos muy claro que la biodiversidad de nuestro país es algo a preservar; y no solamente a conservar como algo que no podamos disfrutar los ciudadanos y ciudadanas de nuestro país, sino que, al contrario, es un reclamo que puede generar turismo sostenible, turismo de calidad, puede atraer talento, capital humano, puede efectivamente anclar población que viva de toda la vida aquí en la Sierra de las Nieves, pero, por qué no, a gente que viva en otras partes de la provincia de Málaga, de Andalucía y también de España y que venga a vivir y a disfrutar de entornos naturales tan singulares como el que hoy visitamos.

Para mí es un orgullo ser el presidente del Gobierno de un país que tiene ya 16 parques nacionales. Es un orgullo también ver a muchísimos trabajadores y trabajadoras de la Red de Parques Nacionales cuidar y estar comprometidos como lo están con nuestros parajes naturales.

Y también decir que, desde luego, es un orgullo el que podamos trasladar este mensaje de unidad institucional de todas las administraciones con, en definitiva, lo más importante, que es cuidar nuestros parajes naturales y convertirlos en fuentes de oportunidades para el desarrollo local.

Creo que es lo que estamos haciendo hoy, lo que llevamos haciendo desde el mes de junio, como decía antes el presidente de la Mancomunidad, a la hora de calificar la Sierra de las Nieves como el decimosexto parque nacional.

Y, finalmente, decir a todos los vecinos y vecinas de la Sierra de las Nieves que en todas las cuestiones que tienen que ver con las infraestructuras o con la provisión de servicios públicos, el compromiso de todas las instituciones públicas y, en primer lugar, del Gobierno de España, es total; es rotundo. Lo vamos a hacer. Como bien decía, esto es un éxito colectivo. Este no es el final de nada, sino el principio de muchas cosas buenas para esta zona de la maravillosa provincia de Málaga.

Y con ello nos quedamos, con esa colaboración, con esa unidad institucional y con el compromiso de seguir trayendo oportunidades y creando oportunidades para la Sierra de las Nieves.

Así que muchísimas gracias y solamente hago un reclamo, una llamada; y es a todos los ciudadanos y ciudadanas de nuestro país, amantes de la naturaleza, que vengan a visitar el Parque Nacional de la Sierra de las Nieves. Gracias.

31/01/2022

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)